



NEWS RELEASE

2015年3月10日
東ソー株式会社

【トーソー・クォーツ】インテル コーポレーションから

「サプライヤー・コンテニューアス・クオリティー・インプルーブメント (SCQI) 賞」を受賞

東ソーグループのトーソー・クォーツ（本社：米国オレゴン州）は、インテル コーポレーションからサプライヤー・コンテニューアス・クオリティー・インプルーブメント (SCQI) 賞を受賞しました。2014年度は11社が受賞しています。今回の受賞は、インテルの目標に対し、卓越した成績を達成したこと、ならびに品質、コスト、供給体制、技術力、顧客サービス、労務・倫理システムならびに環境持続性により評価されるすべての重点項目に対して、業界を先導する重要な役割を果たしたことによるものです。SCQI賞は非常に優れた成績を収めた供給企業に贈られる最も荣誉ある賞です。トーソー・クォーツはインテルの成功に欠かせない半導体ウェハー処理装置に使用される石英ガラス部品を供給しました。

トーソー・クォーツ社長兼CEOのロジャー・ウッドは「当社はSCQI賞の受賞は初めてであり、大変光栄です。SCQI賞は、プリファード・クオリティー・サプライヤー (PQS) 賞の受賞を3年間積み重ねた結果であり、インテルのサプライヤーに与えられる賞としては、当社として通算で5回目となりました。本賞は当社が実施した、迅速なイノベーションの実現、技術的な連携、また当社製品の高いレベルでの可用性と品質の一貫性を認めていただいた結果と考えております。当社は、インテル社とのより強い協力体制作り、および当社の組織、社員、倫理概念、環境維持、さらに製品供給の透明性など、すべての面での継続した改善を通じて、インテル社の成功を担う役割をさらに拡大していきたいと思っております。最後にこの場をお借りし、当社にご協力いただきました関係各位へ御礼申し上げます」と述べています。

インテル コーポレーション 技術製造統括本部 副社長 兼 ファブ資材部長のティム・ヘンドリー氏は「トーソー・クォーツはインテルの技術に向けて、革新的な技術ソリューションを提供することで、めざましい結果をもたらし、3年連続のPQS賞の受賞につながりました。今回、2014年度のSCQI賞をお贈りできることは、喜ばしいことであり、トーソー・クォーツの強固な技術力と供給力が、インテルの一つの財産となっていることが証明されました。2015年度の次世代への要求に対する、トーソー・クォーツの継続した貢献を期待しています」と述べています。

SCQI賞はインテルのサプライヤー・コンテニューアス・クオリティー・インプルーブメント・プログラムの一環として、インテルの主要な供給企業に継続的かつ卓越した改善を奨励するために設けられた賞です。SCQI賞の受賞には、コスト、品質、供給体制、技術力、および環境面・社会性・ガバナンスプログラムのそれぞれの目標に対して95%以上のスコアを獲得することが条件とされています。また、供給企業は高い水準が求められる改善計画に対して90%以上のスコアを獲得し、安定した品質およびビジネスシステムを実践することが求められます。

SCQIプログラムの詳細については<http://intel.com/go/quality> をご覧ください。

SCQI受賞企業への授賞式は、米国カリフォルニア州サンタクララにて開催されました。また、インテルのウェブサイト<http://www.intel.com/> で、受賞企業名を掲載しています。

トーソー・クォーツ会社概要：東ソー100%間接出資のグループ会社です。石英ガラス製品の製造・加工・販売を行っており、当社の高機能材料事業の一角を担っています。

*インテル、Intel、Intel ロゴは、米国およびその他の国におけるIntel Corporationの商標です。その他の社名、製品名などは、一般に各社の商標または登録商標です。

以上

東ソー株式会社 広報室

東京都港区芝3-8-2 〒105-8623
TEL 03(5427)5103 FAX 03(5427)5195
<http://www.tosoh.co.jp>